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Top 7 Vorschläge der Fraktionen für das Haushaltsjahr 2024.  Welche touristischen 

Infrastrukturmaßnahmen bzw. Investitionen sind aufzunehmen? 
 
Die Fraktionen haben Ihre Vorschläge an Frau Schmidt weitergeleitet. Herr Menzel wünscht sie 
die Abarbeitung der Prioritätenliste. 
Herr Trost stellt die Vorschläge der Kühlungsborner Liste vor. Die verschiedenen Vorschläge 
sind dem Protokoll beigefügt. 
Der Hafen wird als wichtiger Punkte von allen Fraktionen gesehen. Herr Dr. Kraatz regt an, 
schnellstmöglich der TSK eine Planungssicherheit zu geben. Herr Ollhoff wünscht sich eine 
Thematisierung auf dem Hauptausschuss. Das Konzept soll von der TSK vorgelegt werden. 
Die Verlängerung des Pachtvertrages soll besprochen werden. Eine Bewertungsmatrix soll vor-
gelegt werden. BM Kozian verweist, darauf, dass die Infrastruktur des Hafens ist im Eigentum 
der TSK. Herr Langer führt ebenso dazu aus und bestätigt die Ausführungen des BM. Alle Aus-
schussmitglieder sind sich einig, dass der Hafen als wichtiger Punkt zeitnah zu bearbeiten ist. 
Frau Schmidt wünscht sich eine Übersicht mit zeitlicher Einordung.  
Frau Jacob hinterfragt das Konzept Seebrücke, gibt es ein Konzept oder nicht. Ist die Planung 
beendet? 
Herr Langer wünscht sich, dass offene Punkte abgearbeitet werden. 
 
 
 
 
 
 
 


